

Nathalie Croisé

Après son père Bertrand, qui a connu les honneurs de cette rubrique l'an passé, voici aujourd'hui sa fille Nathalie, une des vedettes de la pétanque féminine dans le département.

Peut-être connaissez-vous moins le joli minois de Nathalie que le « bagou » de son créateur mais son palmarès mérite cependant de retenir l'attention.

C'est à... 11 ans qu'elle se met en évidence pour la première fois en étant vice-championne de la Vienne en compagnie de Mme Cordaz, échouant en finale devant Mme Rebillon et sa mère, Mme Ernestine Gardien, qui est notre doyenne et qui fêtait cette année-là ses... 75 printemps !

Après cette performance qui lui valut de participer à son premier championnat de France, qui s'appelait à l'époque Critérium National, Nathalie se consacre à l'école et oublie un peu la pétanque.

Elle ne se replonge dans l'ambiance qu'en 1982, pour défendre les couleurs de son

club de toujours, les Amis de la Pétanque de Loudun.

Et elle décroche son premier titre de championne de la Vienne à Chauvigny avec Daphné Nunès, puis est vice-championne de la Vienne en juniors avec Dominique Giroire, remporte ensuite le National féminin de Loudun devant Patricia Maumont et

un grand concours mixte avec Nunès père et Beau lieu.

Elle oublie à nouveau les boules pour préparer son bac mais revient toutefois défendre son titre en 1983, une année faste puisqu'elle est à nouveau championne de la Vienne, remporte dans la foulée le championnat de Ligue, le National de Loudun et... le bac !

Cette saison on sait qu'elle n'a pas pu participer aux championnats en doublettes pour raisons professionnelles, et elle l'a beaucoup regretté, mais nous aurons le plaisir de la retrouver l'an prochain.

